

NOTA INFORMATIVA

POZA RICA

En el Aeropuerto de Poza Rica aún no se lleva a cabo la Comisión Consultiva del 2024, esta se pretende realizar en el mes de diciembre dado a que hay cambio de Gobierno del Estado [Secretario de Turismo] así como diputados locales y federales y es importante su asistencia y participación.

TEHUACÁN

En el Aeropuerto de Tehuacán la comisión consultiva se tiene programada para el día 22 de noviembre de 2024, después de tomar posesión el Gobierno Municipal y Estatal en el mes de octubre de 2024.

